



小郡市立三国中学校だより

一心一意

令和6年12月23日

第15号

校長 山本 拓

「2年生修学旅行」～楽学両道 学びと成長を～



2年生は、12月11日(水)～13日(金)に奈良・京都へ修学旅行に行きました。1日目は東大寺、奈良公園の見学、2日目は京都市内の班別自主研修、最終日は二条城の見学、と充実した3日間を過ごしました。2日目の班別自主研修では、バラバラになってしまった班は、一つもなく、一緒に行動する友だちだけでなく、その場にはいない友だちにも気遣うあたたかい姿をたくさん見ることができました。修学旅行のスローガン「楽学両道～学びと成長を～」達成のために①責任感、②時間を守る、③周りを見て行動するの3つの柱を大切にしながら2泊3日を過ごしました。課題もありましたが、周りを見て自分は何をすべきなのか考え、行動できた姿に2年生の成長を感じました。修学旅行は、ゴールではなく、三国中学校の柱となる3年生への進級に向けての過程です。私は、2年生が来年度は、すばらしい3年生になるという確信が持てました。これからもみなさんの姿を楽しみにしています。

「福岡県中体連新人大会」～来年の夏につながる良い経験をしました～



新体操1年の伊藤さんは、11月3日(日)にアクション福岡で野球部は、11月23日(土)、24日(日)に北九州市の桃園球場、大谷球場で、サッカー部は、11月30日(土)、12月1日(日)に宇美町総合スポーツ公園で、男子剣道部は、12月14日(土)に福岡市民体育館で福岡県中体連新人体育大会に筑後地区の代表として出場しました。どの部も積み重ねた練習の成果を発揮し、来年の夏につながるすばらしい試合を見せてくれました。来年の夏への新しい目標を掲げて、日々の練習に再び励んでいくと思います。三国中の全ての部活動の健闘を心から祈ります。

なお、結果は、右表のとおりです。

部活名	結果	部活名	結果
野球	3位	剣道	予選リーグ1勝1敗
サッカー	準優勝	新体操	1年 伊藤 碧さん:惜敗

「駅伝の冬始まる」～地区新人駅伝大会に向けて～



1月16日(木)に行われる地区新人駅伝競走大会に向けて、1,2年生の希望者で新たに構成された新チームMIKUNIのメンバーが朝の練習を開始しました。気温が低く、体が凍りつきそうな中でも精鋭たちは自己ベストを目指して黙々と練習に励んでいます。自ら立ち上がった子どもたちの勇気と自分自身と勝負しながら果敢に挑む子どもたちの姿に心から敬意を表するとともに熱いエールを送ります。

「人権作文の功績」～1年生の子どもたちの優秀な作品～



12月8日(日)に小都市文化会館大ホールで小都市人権週間記念講演会が開催されました。会場の多くの小中学校の先生方や市民のみなさんの前で市内中学生の代表として1年生の堀口葉さんが、「言葉の重み」という題で堂々と発表をしてくれました。また、12月19日(木)に1年生の本未来さんが、「ゆきちゃんと私」という題で書いた人権作文で優秀賞を受賞し、表彰されました。2学期は、さまざまな場で1年生の子どもたちが、人権を考えた熱い思いを伝えてくれました。

「エジプトの中学生との交流学習会」～英語読書部の素晴らしいコミュニケーション力発揮～



12月17日(水)、1,2年生の英語読書部の子どもたちは、エジプトの中学生とオンライン交流学習会を行いました。この日のために顧問の中村先生と教頭先生は、エジプト政府と入念な打ち合わせを行ってきました。英語読書部のみんなは、プレゼンを準備し、とても分かりやすい英語でゲームやクイズをして場を盛り上げてくれました。エジプトの子どもたちもとても喜んでくれました。子どもたちの未来が見えるような国際的なひと時を過ごすことができました。

「第24回ふれあいコンサート」～吹奏楽部と小郡駐屯地音楽隊との共演～



12月22日(日)に小都市文化会館大ホールで小郡駐屯地音楽隊の第24回ふれあいコンサートが開催されました。本校の吹奏楽部も出演し、全3部のうちの第2部をまかされて、演奏会に花を添えました。吹奏楽部は、3年生が引退しているため、1,2年生での参加となりました。学園天国、名探偵コナンメインテーマ、ディープパープルメドレー、マツケンサンバⅡの4曲を披露し、多くの方々への感謝の意を込めて素晴らしい演奏をしてくれました。

「明日から冬休み」～計画的に目的を持って規則正しい生活を～

長かった2学期が終わります。1月8日から始まる3学期は、新しい年の始まりであり、年度の終わりでもあります。それに向けて冬休みは、自分と向き合うには最適な時です。3年生は進路獲得に向けての大切な時期になります。2年生は三国中の中核となる準備の時です。1年生は1年前の自分と比べて、自分がどう変わったのか今の自分を見つめて、これからを考えてみる時です。3学期もみなさんの元気な顔をみることを楽しみにしています。有意義な冬休みを過ごしてください。